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La pierre qui construit la maison

Un an après son ordination le 19 Octobre 2014, notre ami Bruno souhaita réunir son
équipe chez un couple d'accompagnants afin que son épouse et lui-même nous fassent
part de leur vécu au cours de cette année de découverte.
La rencontre a débuté avec la lecture d'un texte écrit par un prêtre ouvrier : 
« la pierre qui construit la maison »  en faisant référence à Celui qui a disposé
les pierres les unes sur les autres donnant à chacun sa place, cette pierre qui a
pris toutes les couleurs du monde en jaillissant hors de son tombeau au matin de
Pâques.
C'est dans la joie des retrouvailles que chacun a constaté avec plaisir la sérénité qui
se dégage chez Mr et Mme Duvieubourg.
Cathy et Bruno sont heureux de témoigner de l'accueil par la communauté, mais aussi
par  l'ensemble  des  prêtres  et  diacres  du  diocèse  avec  une  pensée  pour  l'abbé
Florczyk qui a bien épaulé notre diacre pour le déroulement des baptêmes, mariages,
funérailles.  Bruno  reconnaît  le  soutien  indéfectible  de  son  épouse,  sans  qui  il  ne
pourrait effectuer sa mission efficacement. Puis chacun écouta attentivement Bruno
rappeler  le rôle du diacre consistant à rester vigilant, à ne pas dépasser ce rôle, en
l'occurence « aider et non remplacer les équipes en place » et que son action va au-
delà de l'intendance de la paroisse.
En  plus  d'assurer  le  service d'autel,  signe  qu'il  est  au  service  de  l'homme et  de
l'Eglise, le diacre est aussi au service de la Parole. Mais sa première mission reste à
l'extérieur de l'Eglise.
Cathy et  Bruno  se  réjouissent  des  liens  d'amitié  qui  se  sont  tissés  au  cours  des
diverses ordinations,chacun s'enrichissant de l'autre.
Un jour,  Bruno,  Dieu t'a envoyé un signe par  le  biais  de la petite  voix de Sainte
Thérèse de Lisieux. Cette petite voix est devenue une conversation, celle que Cathy
et toi entretenez dans votre vie quotidienne, en écoutant ceux que vous cotoyez au
hasard de vos rencontres. Ce en quoi renchérit Cathy : « le contact humain se fait
dans la vie de tous les jours, naturellement ».
« Nous  sommes  heureux »  concluait  Bruno  avant  la  lecture  de  la  prière  finale :
 Seigneur, aide-nous à faire une Eglise de liberté, de miséricorde, de sagesse,
une Eglise ouverte, en marche, une Eglise dont on dirait, non pas : « voyez
comme ils sont bien organisés, mais voyez comme ils s'aiment ! »
Ensuite chacun regagna son foyer, heureux de partager le bonheur de Cathy et Bruno,
après avoir rendu grâce au Seigneur de ses bienfaits avec le pot de l'amitié.
Merci Seigneur, pour ces  pierres apportées à l'édifice.

                                                                        L'équipe d'accompagnement


